

INFORMATION PRESSE

Nantes, le 2 septembre 2025

L'Ambassadeur du Japon en visite officielle en Pays de la Loire : pour un partenariat économique renforcé

Le mercredi 3 septembre 2025, la Région Pays de la Loire aura l'honneur d'accueillir l'Ambassadeur du Japon en France, pour la première fois depuis sa nomination en 2022, à l'Hôtel de Région à Nantes. Franck Louvrier, vice-président de la Région et Son Excellence Monsieur Makita Shimokawa, auront ainsi l'occasion d'échanger sur la dynamique économique entre le Japon et le territoire, en particulier aux plans de l'export et des investissements étrangers.

Ils présideront ensuite à une série d'échanges avec des acteurs du territoire mobilisés vers le Japon, parmi lesquels des entreprises exportatrices, des entreprises à capitaux japonais implantées en Pays de la Loire, des représentants de pôles de compétitivité et de la Team France Export.

Depuis plusieurs années, la Région mène une stratégie export volontariste vers le Japon, avec des missions économiques (la dernière, en novembre 2022, avait mobilisé 11 entreprises), des participations à des salons internationaux (par exemple le Foodex Tokyo chaque année en partenariat avec Food'Loire dédié aux acteurs de l'agroalimentaire) et des projets collaboratifs, portés par des entreprises et pôles de compétitivité dans des domaines tels que l'agroalimentaire, la santé, l'innovation, le maritime et la transition énergétique.

Un partenariat d'avenir

« Cette visite officielle marque une nouvelle étape dans la consolidation des relations nippon-ligériennes. Elle témoigne de la volonté commune de renforcer les échanges économiques, scientifiques et culturels, dans un contexte mondial où l'innovation et la transition énergétique sont au cœur des enjeux. » a déclaré Franck Louvrier.

Une coopération économique florissante

Le Japon est aujourd'hui le 9^e investisseur étranger en Pays de la Loire, avec 42 entreprises implantées représentant 3 700 emplois. Des leaders industriels tels que Toyota Material Handling, Kubota ou encore Yanmar y ont développé des sites de production et de R&D.

Si vous souhaitez participer à cette journée, n'hésitez pas à contacter le service presse